

本町の風

児童数76名、職員20名

平成29年9月26日(火)第6号

「ふるさと本町を誇りに思う 心すこやかで体のびやかな児童の育成」

心に誓う、恒久平和 ～6年生、修学旅行～

9月13・14日、6年生は、長崎・佐賀を修学旅行で訪れました。この上ない天気のもと、2日間で大きなものを得、成長することができました。

長崎では原爆の語り部である渡邊すが子さん(82歳)から、原爆投下直後から一刻一刻と変化する被爆地の惨状を生々しく語っていただきました。その後平和祈念像の前で平和集会を行い、子どもたちは、恒久平和を強く心の中で誓ってくれたものと思います。また、グラバー園、吉野ヶ里遺跡、宇宙科学館など、歴史や科学の学習、そして班別行動・集団行動など、多くのことを学ぶ旅行になりました。この2日間で得たものをこれからの学校生活で生かし、最上級生として更に本町小をリードしてくれるものと期待します。



平和集会



原爆講話・語り部の渡邊さん



長崎の夜景最高!



宇宙トレーナー(宇宙科学館)



吉野ヶ里遺跡

29名が受講 山学校・川学校

～寺子屋体験～

9月8・9日(金・土)、本町地区振興会体育部会様の開催による山学校・川学校に29名が参加しました。今年は3年生以上とあって4つの学年がひとつになっての活動となりましたが、皆様のご指導により、夕食(カレー他)作り、ニュースポーツ体験、川遊び、そうめん流しと、心から楽しそうな様子をあちこちでみることができました。多くの関係者の皆様、思い出っ



夕食・カレー作り



水遊び



ニュースポーツ キャッチングスティック



そうめん流し

1泊2日、大変ありがとうございました。

2学期もお世話になります（CS活動）



花の種を植えよう 全学年



野菜をつくろう 低学年



4年生 点字教室
倉田さん 中村さん



3年国語 松下麻美さんの朗読



むくろじ定例会



秋の交通安全運動

北朝鮮の弾道ミサイルへの対応についてのお願い

北朝鮮からの弾道ミサイルが連続して発射され、身の安全について不安を抱いておられる方も多いことと思います。対応として全国瞬時警報システム（Jアラート）による情報伝達が行われ、防災行政無線等も準備されているとのことです。

この際、避難の方法として、屋外にいる場合は「建物の中、又は地下に避難する」となっております。児童が学校で活動しております場合はすぐに校舎内に避難させますが、登下校中につきましては、地域の方のご協力を得るしかないと考えます。

つきましては、通学路に面しておられます方に、非常時、児童が最寄りのお宅に駆け込み、避難させていただくことをお許しいただきますとともにご協力をお願いいたします。誠に勝手なお願いではありますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

秋田真杜君、県大会出場決定

～天草郡市童話発表会～

4号でお伝えした、学校代表として市の童話発表会に出場した秋田真杜君、見事優秀賞に選ばれ天草郡市童話発表会に出場。

さらにその中で見事最優秀賞（2名）に輝き、県大会（10月7日）の出場が決まりました。昨年（熊本地震のため中止）の分まで、6年生最後の大会で、思い切り発表してほしいと思います。おめでとうございます。

10・11月の主な行事

10月	1日（日）	町民体育祭
10月	3日（火）	かがやき集会
10月	4日・18日（水）	むくろじ読み聞かせ
10月	5日（木）	陸上記録会
10月	6日（金）	にっこり交流・わくわく交流
10月	7日（土）	サッカー部 JAカップ
10月	7・14・15日（土・土・日）	ミニバスケット部 県大会予選
10月	8日（日）	木切り
10月	12日（木）	わくわく交流
10月	17日（火）	水俣に学ぶ肥後っ子教室
10月	21日（土）	かま入れ・火入れ
10月	24日（火）	うたごえ集会 なかよしの集い
10月	27日（木）	学習支援ボランティア
11月	5日（日）	学校へいたてみゆうかいⅡ